

KÉDANGE-SUR-CANNER

Un « drapeau vert » pour le collège de la Canner

En septembre prochain, deux nouvelles classes de 6e prendront le relais de celles qui viennent d'obtenir le label ATE (Aire terrestre éducative) au collège de la Canner. Un Établissement engagé dans le cadre du développement durable.

« C'est tout simplement magnifique tout ce que vous avez réalisé en deux ans sur le site du moulin de Buding et alentour... Vous venez transmettre le flambeau à d'autres collégiens soucieux comme vous d'agir pour l'environnement, la biodiversité », a déclaré Ann Sfalcin, la principale du collège de la Canner, lors d'une réception.

Étaient présents des élèves, des élus, Christophe Lussatti, président des parents d'élèves, Jean Luc Jolivald et Yvon Folschviller, représentant l'association des vanniers de Zouffgen, des représentants de la communauté de communes de l'arc mosellan, des enseignants et Hubert Guth, conseiller pédagogique.

Pour la biodiversité

Oui, les élèves de 6e1 et 6e4 ont obtenu un nouveau label ATE (Aire terrestre éducative) décerné par l'Office fran-



Autour du drapeau vert, élèves, profs, administration, élus, artisans, membres de la communauté de communes. Photo RL

çais de la biodiversité. Le drapeau labellisé (vert bien sûr !) leur a été remis et un bon goûter leur a été offert.

Les élèves ont présenté, vidéo à l'appui, le projet lancé en 2019 par Julie Thouvenin, professeure d'histoire-géo, Marjorie Kubler et Sylvie Rodriguez, professeures de SVT. Ils ont mené des actions dans le collège et sur le site du moulin de la Canner à Buding : dépôt de bombes à graines, mise en place d'une haie sèche, élection d'éco-délégués avec mission de limiter la consommation d'énergie, éviter le gaspillage alimentaire, réduire et trier les déchets etc. Bien entendu tous les déplacements sur les sites se sont faits à pied.

Une chanson « éco-citoyenne »

Les collégiens ont aussi

composé une chanson (Eco-citoyen de demain) qui a obtenu les Prix des élèves au festival du film scolaire. Des récompenses encore comme meilleur groupe au rallye photo, pour les plus belles photos lors d'une exposition, pour les trois plus beaux poèmes rédigés à la façon Queneau « Un si beau jardin » !

Mme Muhanna, elle, renforce l'équipe des professeurs en place pour atteindre les objectifs visés par la labellisation E3D : établir une continuité entre les enseignements, les actions et projets pédagogiques, la vie scolaire, la gestion et la maintenance de la structure scolaire (consommation d'eau et d'énergie, etc.) tout en s'ouvrant sur l'extérieur. Un effet colibri pour le développement durable...